
令和４年度第１回 宗像市市民文化・芸術活動審議会議事録 

 

日    時 令和４年 ７月１１日（月） １３：００～ 

会    場 メイトム宗像１０３会議室 

出席者 

委 員 
■原  ■大澤 ■吉田 ▲（オンライン）秦 ■牟田 

■福間 ■田代 □境  ■櫻木            （敬称略） 

事務局 ■久保 ■南 ■髙尾 

 

１．文化スポーツ課長あいさつ 

・ここ数年コロナ禍で制限がある中で、文化芸術活動も縮小を余儀なくされているが、日

常が戻ってきつつあるので、補助金の活用など文化芸術活動の発展のために引き続き審議

会の活動をお願いしたい。 

２．事務局紹介 

・昨年度から引き続き、久保、南に加え新任・髙尾（自己紹介） 

３．委員長の選任について 

・古賀委員が仕事の都合により昨年度いっぱいで辞退された。 

・推薦により原会長、大澤副会長を選任（全会一致）。 

（原）責任重大で恐縮しているが、皆さんの力をお借りして宗像市の文化芸術活動がより

良いものになるように審議会をしっかりと進行していきたい。 

（大澤）原先生をしっかりサポートして、アフターコロナの活動が盛り上がるように今日

の補助金審査から頑張りたい。ご協力をお願いする。 

４．委員自己紹介 

古賀委員以外再任 

 



５．審議事項 

 （１）令和４年度のスケジュールについて 

 （事務局から） 

・本日の補助金審査に加え、補助金事業の進捗報告、来年度以に向けて補助金要綱の改 

 定を審議してもらいたい。計 3回程度の開催を予定している。 

（２）令和３年度宗像市文化芸活動事業補助金報告について（別紙） 

①「宗像 JAZZ ２０２１」／宗像ジャズ実行委員会 

②沖ノ島世界遺産登録記念テーマ曲の演奏並びに音源作成/むなかた『第九』合唱団 

（３）宗像市文化芸活動事業補助金交付事業の審査について（別紙） 

    ①審査方法説明（別紙） 昨年同様、7項目の評価 

    ②審査 

     ・宗像現代美術展 2022年（仮称）／宗像現代美術展実行委員会 

（主な意見） 

・これまでにない大規模なアートの新しい事業で非常に楽しみ 

・みあれ祭とマッチしたものになることを期待している 

・宗像の歴史性や風土を踏まえた内容だと思えるものであり期待している 

・コロナ対策を徹底するようにしてもらいたい 

     ・協賛など補助金以外の資金も検討して、継続性のあるものにしてもらいたい 

     ・鑑賞の楽しみ方についてレクチャーなどを行うと、現代アートを楽しむ機会

が少ない宗像市民にとってよい機会になるのではないか 

      ※評価・・・平均 88.6点／100点 

 



     ・世界遺産登録記念テーマ曲の演奏機会の拡大／むなかた『第九』合唱団 

（主な意見） 

・楽曲を地域に根付かせるには難しいが、コミュニティ等地域で地道に広めて 

もらいたい 

     ・先々は、市外にも広がるものになることを期待している 

     ・市民に愛されるものになるためにはアプローチに工夫が必要だと感じる「 

     ・児童、生徒がいかに曲に接するかを考えて小学校等にも広めてもらいたい 

     ・コロナ対策を徹底してもらいたい。 

※評価・・・平均 82.6点／100点 

 

⇒集計の結果、2件とも合格点に達していたため合格（補助金交付対象） 

 

次回日程：令和４年  月  日（  ）  時  分～  

9月頃を予定（後日調整） 


